



Couvet, le 25 avril 2014

Congrès du Parti socialiste neuchâtelois

Le salaire minimum maintenant – respect de la volonté populaire !

Réuni en congrès ce soir à Couvet, le PSN rappelle son attachement à une société juste et solidaire. Au travers de la résolution Salaire minimum votée à l'unanimité mais aussi au travers des ateliers « emploi et intégration professionnelle » mis sur pied ce soir, le PSN démontre que l'emploi est plus que jamais l'une des préoccupations majeures des élus et militants socialistes.

Comme l'a souligné Silvia Locatelli, présidente du PSN : Plutôt que de sombrer dans la sinistrose, là où d'autres ambitionnent un simple précipice pour notre population, le PSN continuera à déposer des projets et s'attachera encore et toujours à rechercher des solutions cohérentes et viables pour un canton, certes en difficulté, mais que nous, socialistes, nous refusons de mener à la banqueroute par manœuvre politicienne. Pendant que d'autres sapent nos efforts, détruisent la cohésion et démoralisent la population, nous préférons encore et toujours la proposition et l'action.

Le Congrès a, par ailleurs, renouvelé, à l'unanimité, sa confiance à l'équipe présidentielle composée de Silvia Locatelli (présidente), Gianfranco de Gregorio (vice-président) et Baptiste Hunkeler (vice-président).

Quant aux comptes 2013 du PSN, ils ont également été acceptés à l'unanimité par le Congrès.

Le PSN profite, par ailleurs, de cette communication pour remercier la section Val-de-Travers pour son accueil.

Documents joints :

- Résolution Salaire minimum
- Discours de Silvia Locatelli

Contacts :

Silvia Locatelli, présidente du PSN, 078 749 35 50
Yann Hulmann, chargé de communication, 079 292 73 24